

働くあなたを
サポート

嶺南地協

No.8

女性委員会通信



第10回 嶺南地協定期総会



11/16（金）、若狭町「三方レピア」で定期総会が開催され、長谷事務局長（写真左）が大会宣言（案）を読み上げ 全員の拍手により採択されました。また、2019年度予算（案）の車両関係費、予備費計上額について、十一家委員（写真右）が質問しました。



2018年12月、2019期の活動がスタートしました。今期も楽しく有意義な活動を企画展開してまいります。よろしくお願い致します。



左上から：山口副委員長、今川副議長、山口事務局次長、木原副委員長
左下から：十一家委員（統括）、山本委員長、長谷事務局長、吉岡委員（広報）、岡本事務局長

第1回ステップアップセミナー 「クリスマスリース作り」

12/2（日）、「ニューサンピア敦賀」にて、今期1回目のステップアップセミナーを開催し、嶺南地協加盟の組合から46名の方に参加いただき、クリスマスリース作りを楽しみました。



たかい生花園（敦賀市）の高井ゆかりさん、真澄さんにお越しいただき、リースの作り方を教えていただき、お隣同士交流を深めながらとても楽しくリース作りを体験しました。

完成！！



こんな感じでいいかなぁ…



早速、お家で飾りました。

連台北陸ブロック女性会議

12/9（日）、新潟市内ホテルで会議が開催され、山本委員長、木原副委員長が参加しました。



連合本部からは、
①男女平等政策に関する法制度について ②仕事の世界における暴力とハラスメント ③2019春季生活闘争について ④連合第4次男女平等参画推進計画と進捗状況 ⑤女性の政治参画について、以上5項目の提起がありました。



その後、各県からの活動報告があり、連合福井3地協の活動について、山本委員長（写真左）が代表して報告致しました。